2023/10/10

本日のインタビューでは、ネイバーズグッド株式会社代表取締役の柴田真光さんに貴重なお話を貴重なお話をお伺いしました。柴田さんは地域活性化のために阿佐谷を拠点とする会社を設立し、地域イベントの運営や商店街・町内会サポート、マルコせいさく所というコミュニティスペースの運営など様々なことに尽力されており、主に地域活性化イベントの運営についてのお話をお聞きしました。柴田さんが携わっている阿佐谷を中心とした地域では、コミュニティスペースのマルコせいさく所によって世代の垣根を越えた人たちが交流でき、フラットな関係でいることができる場所があります。隣人関係や地域の人たちとの交流が希薄になっている現代において、このような場所は地域交流の「きっかけ」、そして地域イベントのボランティアへの参加の「きっかけ」として、とても効果的な役割があり、重要なものであるとお話を聞く中で感じました。

また、田舎の地域と違い、人口減少問題というよりは都内の地域活性化は高齢化についてが重要であり、世代を超えて若い人たちが主体となる地域イベントを開催することがこれからの地域イベントにおいて重要な課題となっていることを知りました。昔は余剰時間やお金にも余裕があり、イベントに積極的にかかわる人多かったが、今は時間やお金にも余裕がなくなってしまい少なくなってしまいました。その部分を改善しつつ、多くの若い人たちに参加してもらうために様々な検討、企画を柴田さんは行っており、私はその話を受け、地域活性化イベントのボランティアに少しでもかかわっていきたいと思いました。

今回、貴重なお話を聞いて、隣人や地域の人との関係が希薄となっている現代において、都内における地域イベントの運営のためには、運営への参加がしやすくなるような「きっかけ」作り、そして共助の文化を多くのイベントで築き、そして浸透させることが大切であることを学びました。また、私はそのような「きっかけ」を見逃さず、臆せずに参加していこうと思いました。